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 商界環保協會有限公司（下稱 BEC）一直是可持續廢物管理的積極倡導者。BEC 是一個會員機構，現有大約 180 名公司會員，當中包括香港主要公司、企業集團以及中小企。我們有部份公司會員的業務與廢物管理有關。在此提交的意見代表 BEC的集體回應和看法，不一定與個別會員的意見一致。 

 《香港固體廢物監察報告2012》中顯示本港的都市固體廢物量上升，廢物回收率卻下降，這是極不理想的情況。因此，BEC支持可以提倡可持續資源運用的政策和法規。我們認為必需盡快減少浪費，提高資源回收率及提升廢物管理的基礎設施。正如BEC就2014年施政報告所提交的意見文件中提出，要實現2022年的減廢目標，我們必需實行《香港資源循環藍圖2013-2022》（下稱《行動藍圖》）中列出的政策和措施。我們期望政府能盡快落實《行動藍圖》中的政策和措施，及興建廢物管理設施以達到減廢目標。 

 
BEC以預期的廢物棄置量以及堆填區於2013至2022的剩餘容量進行了獨立分析。分析指，如不進行擴建，堆填區最快將會於2017年飽和，比起《行動藍圖》中所預期的堆填區剩餘容量少兩年，這進一步凸顯香港面對的廢物危機，因此堆填區擴建是短期內唯一可緩解廢物危機的實際方法。 

 再者，於立法會文件編號CB(1)931/13-14(01)（下稱《文件》）中提及的廢物基礎建設包括新界東南堆填區、新界西堆填區、新界東北堆填區以及綜合廢物管理設施是處理迫切廢物危機的實際方法。正如文件中提及，即使我們落實已計劃的措施和建設，竭力達成減廢目標，到了2017年，估計每日仍需處置大約一萬公!噸廢物。三個現有堆填區將會逐一飽和，正正凸顯廢物問題已迫在眉睫，必需迅速採取行動，引進綜合廢物管理設施。 

 
BEC 同意任何可持續的廢物管理策略，都必須及時提供足夠的環境基建設施以處理廢物。正如 BEC 就
2014 年施政報告所提交的意見文件中提出，綜合廢物管理設施是在《行動藍圖》中概述的眾多減少廢物行動中最重要的一環，並且根據我們就 2014 年施政報告意見文件進行的堆填區剩餘容量的預測，盡快興建綜合廢物管理設施對緩解本地堆填區壓力具關鍵作用，因此 BEC贊成盡快興建綜合廢物管理設施。 
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